
PV du Conseil Municipal du 28/06/2023
Présents : Eulalie Pinto, Marie Sarda, Michael Jung, Dirk 
Eberhard, Antoine Baratier

Procuration : Pierre Chevenard à Eulalie Pinto

Absents : Vincent Llorens, Mathieu Santini, Luc Mabilde

Secrétaire de séance : Michael jung

Ordre du jour : 

1)Approbation du procès verbal du dernier conseil 
municipal

2)Mise à disposition de l’adjoint technique au SIVU 
RPI de la Corneilla

3)Emploi adjoint technique pour aide à la cantinière 
année scolaire 2023/2024

4)Emploi d’adjoint technique pour le service à la 
cantine année scolaire 2023/2024

5)Syaden : adhésion à la mission d’accompagnement 
fonds vert pour la performance énergétique du 
logement du Cazal

6)Spectacle avec Arts vivants le 30 septembre 
demande de subvention au département et 
convention 

7)Questions diverses

1)Approbation du procès verbal du dernier conseil 
municipal
Vote oui pour à l’unanimité

2)Mise à disposition de l’adjoint technique au SIVU 
RPI de la Corneilla
Approbation de la convention
Vote oui pour à l’unanimité



3)Emploi adjoint technique pour aide à la cantinière 
année scolaire 2023/2024
contrat de 16 heures par semaines
Vote oui pour à l’unanimité

4)Emploi d’adjoint technique pour le service à la 
cantine scolaire 2023/2024
1h30 par semaine pour faire manger les petits
Vote oui pour à l’unanimité

5)Syaden : adhésion à la mission d’accompagnement 
fonds vert pour la performance énergétique du 
logement du Cazal
L’adhésion est au prix de 750 euros afin que le Syaden 
monte le dossier  de demande de subvention en lieu et 
place de la mairie 
La commission bâtiment est chargée de faire le descriptif 
du projet
Le conseil municipal autorise Me la maire à signer la 
convention d’assistance avec le Syaden et désigne Mr 
Eberhard référent de la mairie pour le suivi du projet
Vote oui pour à l’unanimité

6)Spectacle avec Arts vivants le 30 septembre 
demande de subvention au département et 
convention
Ce serait 318 euros pour la mairie le reste est 
subventionné par le conseil départemental et 250 euros 
pour les ateliers avec les enfants
2 voix contre et 3 abstentions

7)Questions diverses

- l’architecte me Baills propose un rv avec la mairie  
pour la modification du lotissement

- il y a à avoir une réflexion sur le réseau d’eau de notre 
commune

- terrain de foot : nous reportons ce point sur 
l’aménagement du terrain au prochain conseil 
municipal



Prochain conseil municipal le mercredi 26 juillet à 18 h 
30


